

Eglise Protestante Unie de Belgique
Paroisse de Liège/Rédemption

Méditation du 23 mars 2020

2 Pierre 3,7-9

⁷ Quant à la terre et aux cieux actuels, ils sont réservés par cette même parole pour être livrés au feu : ils sont gardés en vue du jour du jugement où tous ceux qui n'ont aucun respect pour Dieu périront.

⁸ Mais il y a un fait que vous ne devez pas oublier, mes chers amis : c'est que, pour le Seigneur, un jour est comme mille ans et **mille ans sont comme un jour**. ⁹ Le Seigneur n'est pas en retard dans l'accomplissement de sa promesse, comme certains se l'imaginent, il fait simplement preuve de patience à votre égard, car il ne veut pas qu'un seul périsse. Il voudrait, au contraire, que tous parviennent à se convertir.

Matthieu 24, 36

Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait, ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul.

Frères et sœurs,

Devant les situations que nous ne comprenons pas nous stressons, nous sommes mal dans notre peau, et nous avons tendance à inventer une réponse ou alors le plus facile, à tomber dans le piège de ces personnes qui font peur pour nous contrôler.

La parole de Dieu qui est Bonne nouvelle par définition se veut rassurante, face à cette épreuve du Coronavirus qui dépasse notre intelligence, et qui met en mal aussi bien la science que la médecine.

Cette situation est-elle donc suffisante pour en conclure à la fin du monde ? Est-ce suffisant pour s'alarmer ? Jésus, le Fils de Dieu est le Chemin, la Vérité et la Vie. C'est lui qui dit : « Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait, ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul. »

Qu'avons-nous donc à faire aujourd'hui ?

C'est mon inquiétude qui va me déstabiliser et me perdre, sans que ce soit le cas pour les autres. Au pire, j'entraînerai certain.es avec moi. Il nous faut donc biens aimés, dans la confiance en notre Dieu, veiller sur nous et sur notre foi en témoignant de l'amour qu'il a manifesté pour nous, en vivant en paix avec nos semblables, en prenant soin les uns des autres, et en prenant soin de la création.

Martin Luther disait ceci : « Si l'on m'annonçait que la fin du monde est pour demain, je planterais quand même un pommier ».

Nous avons plutôt beaucoup de boulot devant nous ; à chacun de faire exploser son génie en inventant de nouvelles manières d'être présent aux autres en se protégeant, et en les protégeant aussi.

PRIERE

Seigneur, par ces temps d'épreuve, apprends-nous le véritable amour; apprends-nous à t'aimer et à nous aimer au-delà de nos faiblesses.

Apprends-nous à utiliser l'arme de la bénédiction qui bouscule tout obstacle sur son chemin

Apprends- nous à nous préoccuper à t'obéir plutôt que de nous inquiéter.

Par Jésus-Christ notre Seigneur et sauveur. Amen

Pasteure Priscille Djomhoué